



MUSIKSCHULE
IM KREIS AHRWEILER e.V.

Liebe Freunde unserer Musikschule,

das Ahrtal ist von einer Jahrhundert-Flut überrollt worden und bei all dem Entsetzlichen, das den Menschen widerfahren ist, gab es das Gefühl von Solidarität und vor allem von grenzenloser Hilfsbereitschaft, auch für unsere Musikschule.

Aus allen Ecken der Republik erreichten uns Anrufe: wir wollen euch helfen, wie geht es euch, wir denken an euch, was braucht ihr...

Wir sind immer noch überwältigt von dieser großartigen Anteilnahme!

Es wurden Benefizkonzerte für die Schülerinnen und Schüler unserer Musikschule veranstaltet, von großen Orchestern und kleinen Ensembles, von großen und kleinen Musikern, bis hin zur Straßenmusik von Vater und Tochter. Sie alle haben an die Menschen gedacht, die in der Flut ihr geliebtes Instrument vielleicht verloren haben, oder es stark beschädigt im Schlamm wiedergefunden haben.

Ihnen allen sagen wir: Vielen, vielen Dank, denn Musik hilft...

Unser Dank richtet sich auch an jene Menschen, die Instrumente gespendet haben: von der Blockflöte über Gitarren, Streich- und Blasinstrumente, Schlagzeug bis hin zum Klavier, Noten und Zubehör. Wir konnten es kaum glauben, soviel unerwartete Hilfe zu bekommen!

Aber es gab noch mehr helfende Hände!

Instrumentenbauer für Streich- und Blasinstrumente haben sich bei uns gemeldet und sich bereit erklärt, von der Flut beschädigte Instrumente kostenlos zu reparieren! Das ist einfach unbeschreiblich und wir sagen: Vielen lieben Dank an alle, die ihre Zeit und ihr Know How zur Verfügung gestellt haben!

Viele Spenden haben uns auch als Unterrichts-Patenschaften erreicht, mit denen wir von der Flut betroffenen Schülerinnen und Schülern die Unterrichtsgebühren bis weit ins Jahr 2022 finanzieren können. Eine große Hilfe für betroffene Familien!

Uns bleibt nicht mehr, als uns an dieser Stelle bei allen Spendern und Helfern herzlichst zu bedanken!

Vielen lieben Dank, thank you so much und merci beaucoup

sagt

Ihr Musikschul-Team